
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0482/2015 der-SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Papierkörbe MVG-Haltestelle (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann werden an der Haltestelle Karlsstraße entsprechende Papierkörbe angebracht? 
 
Die MVG wird Papierkörbe montieren, sobald die derzeit mobilen Haltestellenschilder durch 
fest im Boden verankerte Masten ersetzt worden sind. Hierzu ist allerdings noch eine endgülti-
ge Festlegung des Haltestellenstandorts durch die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Mainz 
erforderlich. Die Verwaltung geht davon aus, dass diese Festlegung im 2. Quartal 2015 erfol-
gen kann. 
 
2. Gibt es Pläne, die Haltestelle zu überdachen? 
 
Die MVG hat gemeinsam mit der Stadt Mainz und DSM/Ströer ein Programm zum Ersatz bzw. 
der Neueinrichtung von werbefinanzierten Wartehallen erarbeitet. Die Empfehlung der Stand-
orte trifft die MVG nach einer Prioritätenliste in Abhängigkeit von den Einsteigerzahlen. Ein 
weiteres Kriterium besteht in den Vermarktungschancen der Werbeflächen seitens der DSM. 
Die Verwaltung wird anregen, den angesprochenen Standort diesbezüglich prüfen zu lassen. 
 
3. Könnte man die Haltestelle umbenennen in z.B. An der alten Markthalle, da die Benennung 

Karlsstraße doch sehr irreführend ist, zumal sich die Karlsstraße ein erhebliches Stück da-
von entfernt befindet? 

 
Die MVG teilt die Auffassung, dass die Benennung der Haltestelle nicht optimal ist und wird 
eine Umbenennung prüfen. Aus organisatorischen Gründen(z.B. Fahrplanmedien, Ansagen in 
den Fahrzeugen) wird dies aber frühestens zum nächsten Fahrplanwechsel möglich sein.  
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